



学校だより

12月号 文責 大塚博守

郷音

今月の生活・保健目標

- あとしまつをていねいにしよう。
- 寒さに負けない身体をつくろう。



終わりをければ、すべてよし 師走

今年も残すところ1ヶ月となりました。2学期は大きな学校行事も多く、それぞれの行事ごとに子ども達の成長した姿に出会うことができました。是非、家庭でも我が子の成長について親子で振り返る機会を作ってください。「去年の今頃は・・・」と言い合いながら、親にしか気づくことができない成長の証に出会ってみましょう。気持ちよく年末を迎えられたら、きっと新年も良い年になることでしょう。

11月の足あと

6年生修学旅行 8日・9日
被爆体験を聞く

奈良県内では、1980年頃から平和学習を深めるために広島への修学旅行に取り組む小学校が増えました。すでに戦後70年以上を経過した今日、自身の被爆体験を語る事ができる方は年々少なくなり、たいへん貴重な機会となっています。



被爆体験を語っていただいた豊永恵三郎さんは、児童への講話の最後に「ヒロシマの心を広めてください」「平和のバトンを君たちに託します」と締めくくられました。カタカナ表記のヒロシマやナガサキとは、単なる地名を指すのではなく、世界で唯一の被爆都市であり、世界恒久平和の実現を希求する象徴としての意味があります。

全校の願いを込めた千羽鶴を原爆の子の像に捧げ、平和集会で決意を新たにされた6年生、次は、受け取った平和のバトンを全校児童に！



風船メッセージ 返信がぞくぞく 届きました

10周年記念式典で飛ばした風船メッセージに返信が届きました。近くは愛知県や静岡県、遠くは千葉県や茨城県まで飛んで行ったものもあり、中には、直線距離で400キロ以上を4時間程で飛行しました。拾っていただいた方々も驚きや不思議な御縁に喜んでおられました。現在、児童が書いたお礼やメッセージを送る準備をしているところです。心温まる交流ができそうです。校長室前のボードに掲示していますので、土曜参観の折に是非ご覧ください。

人権の花を植えました!

毎年



この時期になると人権擁護委員会から「人権の花」としてパンジーやプランターを寄贈頂き、園芸委員会の児童と一緒に定植してもらいます。プランターには子どもたちが考えた人権標語やメッセージを付け、大切に世話を続けます。

花を大切にできる子は、人も大切にできること間違いなしです。みんなが笑顔になれる学校でありますように。

12月の主な行事

1	土	土曜参観、教育講演会 2校時に参観、10:30～講演会 緊急時引き渡し訓練 14:10開始	PTAの活動
2	日	県陸上記録会 鴻池競技場	
3	月	振替休日	本部役員会・役員決め 1日(土)
4	火	全校朝会	
5	水	委員会	校外指導部会 7日(金) 19:30
6	木	交通安全指導	
7	金	マラソン大会	役員会 17日(月) 9:00
13	木	ありがとう集会 諸費用引き落とし	
18	火	給食終了	役員会 17日(月) 9:00
20	木	部団会、大掃除	
21	金	終業式、交通安全指導	
25	火	冬期休業開始	

〈1月の主な行事予定〉

- 7日 始業式 9日 給食開始、委員会
- 16日 奈良市防災センター(4年) 郡小研のため 13:20下校
- 22日 F活動L 23日 研修会のため 13:20下校

土曜参観・教育講演会・引渡し訓練 1日(土)

参観は2時間目です。家族の皆様そろってお越しください。その後のPTA教育講演会への参加もよろしくお願ひします。

- 〔会場〕 多目的室
- 〔講師〕 NPO法人きららの木
田崎 智咲斗 さん
- 〔演題〕 「自分らしく生きる」



「自分らしさ」「生きる」ということに、「性同一性障害」という性的マイノリティーの視点から向き合ってきた35年間の人生についてお話が聞けます。自分自身のこと、家族のこと、身近な人のことに思いをはせながら共感できることや理解が深まることがたくさんあります。きっと素敵な出会いになると思います。

ありがとう集会開催 見守り隊に感謝 13日(木)

例年12月に、毎日お世話になっている見守り隊を学校に招き、全校児童で感謝の気持ちを伝える集会をしています。クイズと一緒に盛り上がる企画で、楽しいひとときを共に過ごします。フレンド活動の時間を利用してプレゼントの「しおり」(メッセージ入り)を作成し、部団ごとに手渡します。

ここ数年間、登下校時に大きな事故やケガの報告もなく、安全に過ごせていることを嬉しく思うとともに、皆様方の御尽力に感謝するものです。



～ちょっとひと言～ がんばれ!



耐寒マラソンが始まっています。残念なことに昨年は、天候不良のために最終日のマラソン大会が開催できませんでした。今年は、PTA 役員の皆様方のご理解ご協力のもと、予備日も設定しています。

冬晴れの中、連日、かけ足に励んでいます。無事にマラソン大会ができますように!